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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление и оценка инновационного проекта, реализуемого на промышленном предприятии». Данная работа посвящена анализу деятельности предприятия и разработке инновационного проекта для повышения экономической эффективности. Задачи, которые решались: 1.	 Изучение сущности инновационных проектов и особоенности их оценки. 2.	Выявление проблем, влияющих на управление и оценку предприятий 3.	Выявление методов решения проблем, влияющих на оценку инновационного проекта 4.	Проведение комплексного анализа предприятия ООО «Петрокаст Силика» 5.	Разработка предложения по повышению экономической эффективности за счет использования инновационного проекта. Необходимая информация для анализа и оценки собиралась на базе ООО «Петрокаст Силика». Были проведены расчеты, показывающие необходимость и целесообразность изменений в работе пред-приятия. В результате был разработан инновационный проект, направленный на улучшение показателей ликвидности, ускорение оборачиваемости совокупного капитала и текущих активов, при  сокращении оборачиваемость операционного и финансового циклов, а также  увеличения удельного веса денежных активов и сокращения стоимости запасов. Анализ предложенных мероприятий показал их экономическую эффективность.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Management and evaluation of an innovative project implemented at an industrial enterprise."  This work is devoted to the analysis of the enterprise and the development of an innovative project to increase economic efficiency. Tasks that were solved:  1. Studying the essence of innovative projects and especially their evaluation.  2. Identification of problems affecting the management and valuation of enterprises  3. Identification of methods for solving problems that affect the assessment of an innovative project  4. Conducting a comprehensive analysis of the enterprise limited liability corporation "Petrocast Silica"  5. Development of proposals to improve economic efficiency through the use of an innovative project.  The information required for analysis and evaluation was collected on the basis of limited liability corporation “Petrokast Silica”. Calculations were carried out showing the need and feasibility of changes in the work of the enterprise.  As a result, an innovative project was developed aimed at improving liquidity indicators, accelerating the turnover of total capital and current assets, while reducing the turnover of operating and financial cycles, as well as increasing the share of monetary assets and reducing the cost of inventories. Analysis of the proposed measures showed their economic efficiency.
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